民主党政権の2010年

で与野党合意が年内にも得

## つの参考にさせて頂く



6月8日、党代表選を制し 長の玄葉光一郎を呼んだ。 選に向けて踏み込んだ。 支持率を頼みに7月の参院 の危機感を強めた菅は、高 直近に財務相として財政 り、内閣支持率は急回復。 で辞めた鳩山由紀夫と代わ 晋天間移設問題の迷走など た菅直人が首相に就いた。 6月16日、官邸に政調会

## 税案 院選 增 、参 1 2 突

だ。記者会見で菅は「10年

派で開始する」と盛り込ん 本改革に関する協議を超党 期に結論を得ることをめざ

を持ちたい」と力説した。

表の記者会見で「消費増税 日。玄葉によると、菅は発 翌17日は参院選公約の発表



たい」。結局、実施時期に 度内に改革案を取りまとめ 内論議のない中での方針転 税を上げない」と言明。党

民主党の参院 10年6月 選公約を発表する

印象が定着し同党への不信

と二転三転。

「生煮え」の

00万円、400万円以下

に低下し、参院選は自民党 大敗。参院で野党多数のね の51議席を下回る44議席の 持率は7月上旬に5割以下 感を招く結果となった。 発足時70%近くの内閣支 のが良くなかった。 れられたが、発言がぶれた 税は選挙戦で意外と受ける うちでないと進められない ャ危機などで危機感を持っ と思ったのではないか。増 たのだろう。支持率が高い

促したが菅は「歴史に責任 えた。驚いた玄葉は再考を したい」と表明する旨を伝 られれば11年か12年に実施 )、消費税を含む税制の抜 17日、発表した公約に「早 税率に言及した。 頂(いただ)く」と初めて 10%を一つの参考にさせて は「自民党が提案している 触れなかったが、自民党が と明記したのを踏まえ、 上げについて「当面10%」 公約で5%の消費税率引き 民主党は政権交代を果た

ェストで消費税論議を封印 した9年の衆院選のマニフ 鳩山は「4年間は消費 下」。山形市でも「年収3 00万とか350万円以 と言った後、秋田市では「3 となった6月30日、低所得 00万や300万円まで 言がぶれる。青森市で「2 たが、対象となる年収で発 者対策として還付に言及し

史に責任を持ちたい」と言 った。財務相時代にギリシ えたが、菅氏は「自分は歴 発言ぶれ悪かった あまりに準備不足」と伝 民主党の玄葉光一郎元政 消費増税の表明は

じれ状態となり、菅は苦し (宮坂正太郎)

費増税。菅は本格遊説初日

参院選の争点となった消

換に唐突感が広がった。

象徴する言葉とともに人間模様を描きます。

政

その瞬間」は政治が大きく動いた場面を検証し、

い政権運営を強いられる。 あまりに準備不足

(10年6月 菅首相

タビューを電子版に▼We

イン

b刊→紙面連動